



## Miguel Durán

Candidato a decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid

---

### Por fin votamos

Me pide Pablo Capel que haga mi última apelación al voto en estas vísperas del **“día del juicio final”** que, **ante todos los miembros del ICAM** que tengan a bien participar, mereceremos quienes hemos concurrido a este proceso electoral; y me aplico a ello. Pero no, no creáis que viene una soflama sobre las excelencias de nuestra candidatura; no van los tiros por ahí. Mucho más van por **reclamaros el esfuerzo de querer participar, votando, haciendo el esfuerzo** de acudir a Novo Hotel, C/ O'Donnell, 53 de Madrid y, así, contrarrestar el poco o nulo interés que ha tenido la Junta de Gobierno y el decano salientes en fomentar la participación. Porque sí que es cierto que todo esto se podría haber organizado de otra manera: con voto telemático; con muchas más sedes físicas por todo Madrid y provincia para el voto presencial; con muchas más y mejores facilidades para el voto por correo, etc.

Pero la vida es como es y yo quiero ver siempre la botella medio llena, pues **estamos a tiempo todavía de lo**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |